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１．開 会 時 間             ９ 時   ３０ 分 

 

２．閉 会 時 間           １２ 時   １０ 分 

 

３．教 育 長 名       府  川  陽  一 

 

４．署 名 委 員       原   道 子 

 

５．教育長及び委員 

 

議席番号 出欠席 職名 氏  名 

１  教育長 府川 陽一 

２  
教育委員 

教育長職務代理者 
原  道子 

３     教育委員 岡野 敏彦 

４  教育委員 山内 みどり 

５  教育委員 渡辺 優子 

 

 

６．出席者氏名      教育部長  志賀 道郎 

             教育総務課長  小笠原 純二 

生涯学習課長  小島 孝紀 

             教育総務課教育総務班長   竹本 直昭 

             教育総務課教育総務班副主幹 生井 幸子 

教育総務課指導班長   寺口 瑞紀 

教育総務課指導班主幹  永井 貴幸 

教育総務課指導班主幹  境野 朋美 

 

 

７．傍 聴 者      1名 

 

８．調 製 者            教育総務課教育総務班副主幹 生井 幸子
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平成３０年度１０月教育委員会定例会会議録 

 

日時：平成３０年１０月２６日（金） 

午前９時３０分より 

場所：二宮町町民センター３Ｂクラブ室 

    

    

１．開会宣言１．開会宣言１．開会宣言１．開会宣言    

（教育長） 平成３０年度１０月定例教育委員会議を開催します。 

 

    ――――    ご挨拶ご挨拶ご挨拶ご挨拶    ――――    

  渡辺優子委員より委員就任のご挨拶をいただいた。 

 

 

２．署名委員の指名２．署名委員の指名２．署名委員の指名２．署名委員の指名    

原委員を指名する。 

 

 

３．教育長事務報告３．教育長事務報告３．教育長事務報告３．教育長事務報告    

（教育長）  教育長事務報告を資料に基づいて行う。 

（教育部長）政策会議報告、平成 30年第 3回二宮町議会報告を資料に基づいて行う。 

（各課長）  各課の事業報告・事業予定について資料に基づいて説明する。 

 

○（原委員） 政策会議の報告の中で、福祉部局における山西小学校区協議体と、中学生

との連携のお話があったという事ですが、具体的な取組みとして進めていくという事で

すか。 

○（教育部長） 今回の会議では、協議体の側から連携の投げかけがあったという報告で

した。具体的な連携の方法については、今後、福祉部局と検討したいと考えています。 

○（教育長） 今のお話にありました、山西小学校区にある二宮西中学校での、福祉関係

での授業等での取り組みを説明してください。 

○（境野指導主事） 主には、中学校 3 年生の総合学習の時間で、学区内各地域の方に、

例えば、健康について調べた事や、応急処置の仕方などを発表するなどの取り組みをし

ています。 

○（原委員） コミュニティ・スクールと連携していくきっかけになると良いですね。 

○（教育長） 既に始まっている地域の通いの場と学校とが連携していくことを期待した

いと思います。 
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○（山内委員） 協議体のお話ですが、もう少し状況を教えてください。 

○（教育部長） 福祉部局が町社協とともに、地域の高齢化に対応するため、町を大きく 4

つに分けて協議をする場を設定しています。二宮小学校区を南北の２つ、一色小学校区、

山西小学校区、の４つに分けていますが、今のところ地域と小学校との連携はありませ

ん。 

○（山内委員） 様々な取組みについて、学校と連携されると良いですね。教育総務課の

事業報告の中で、小学校新１年生の人数を話されていましたが、去年と比べていかがで

すか。 

○（教育総務課長） 現在の小学校１年生が、二宮小学校 104人、一色小学校 21人、山西

小学校 49人ですので、健康診断受診予定人数は、各校とも昨年を上回っています。今後、

年度末に向けて、転入転出や、私立小学校への進学等により増減が生じます。 

○（岡野委員） 教育長の事務報告の中で、教職員組合からの要望でインターフォン設備

の導入についてお話がありましたが、具体的にはどういった要望でしょうか。 

○（教育長） 不審者対応の観点からの要望になります。このようなハードウェア面で整

備を検討する一方で、ソフトウェア面、コミュニティ・ルームの取り組みを進める中で、

地域の方に校内や交流ルームに来ていただいて、地域の大人の目で、子どもを守ってい

くような手法も併せて検討していきたいと考えています。 

○（原委員） 地域の方などのマンパワーについては今後期待できそうですが、充実する

までには時間がかかります。一方で早急な取組みも必要だと思います。シミュレーショ

ン訓練など学校現場の対応について、様々な取組みが必要ではないでしょうか。 

○（教育総務課長） 学校においては、大磯警察署からの協力も得て、不審者対応訓練を

実施し、実際に教職員や児童がどう動くのか訓練していると聞いています。ハードウェ

ア面の整備を並行して取り組んでまいります。 

○（岡野委員） 何か起きた時の対応は、特に初動が大切です。詳しいことは後回しにし

て、とにかく「校内で何かが起きた」ということをいち早く知らせる手法、手順をしっ

かりと定めて、訓練しておく必要があると思います。他に大きな要望などはありました

でしょうか。 

○（教育長） 教室のカーテン等、経年劣化に伴う設備備品の更新が挙げられていました。 

○（教育総務課長） インターフォン設備については、教職員組合からのものです。これと

は別に各校管理職から要望の提出を受け、ヒアリングを行っています。これらを整理検

討して、予算要求に反映させています。 

○（山内委員） 不審者対策の関係になりますが、構造的に校門を常時閉じることが難し

いとされていた山西小学校においても、引き続き対応策の検討をお願いします。 

 

 

４．付議事項４．付議事項４．付議事項４．付議事項    

（１）（１）（１）（１）議案第１１号議案第１１号議案第１１号議案第１１号    平成３０年度二宮町教育委員会点検及び評価報告書（案）について平成３０年度二宮町教育委員会点検及び評価報告書（案）について平成３０年度二宮町教育委員会点検及び評価報告書（案）について平成３０年度二宮町教育委員会点検及び評価報告書（案）について    

（教育総務課長） 平成３０年度二宮町教育委員会点検及び評価報告書（案）について、資
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料に基づいて説明。 

    

○（山内委員） 評価委員からのご意見は、今後どのように活用されるのでしょうか。 

○（教育総務課長） 参考意見として、必要に応じて今後の取り組みに活用します。 

○（渡辺委員） いただいたご意見についてですが、せっかくいただいたものですので、

様々な形で、検討や確認をしてはいかがでしょうか。 

○（教育長） 今後、会議の中や事業報告や説明を行う中で、いただいたご意見を取り上

げながら、委員の皆さんと意見を交わしたいと思います。 

 

（教育長） 委員に議案第１１号について諮る。 

委員全員賛成により、議案第１１号は承認される。 

 

（２）（２）（２）（２）議案第１２号議案第１２号議案第１２号議案第１２号        平成３１年度二宮町公立学校教職員人事異動方針（案）について平成３１年度二宮町公立学校教職員人事異動方針（案）について平成３１年度二宮町公立学校教職員人事異動方針（案）について平成３１年度二宮町公立学校教職員人事異動方針（案）について    

（教育総務課長） 平成３１年度二宮町公立学校教職員人事異動方針（案）について、資料

に基づいて説明。 

 

（教育長） 委員に議案第１２号について諮る。 

委員全員賛成により、議案第１２号は承認される。 

 

（３）議案第１３号（３）議案第１３号（３）議案第１３号（３）議案第１３号    二宮町社会教育委員の委嘱について二宮町社会教育委員の委嘱について二宮町社会教育委員の委嘱について二宮町社会教育委員の委嘱について    

（教育総務課長） 二宮町社会教育委員の委嘱について、資料に基づいて説明。 

 

（教育長） 委員に議案第１３号について諮る。 

委員全員賛成により、議案第１３号は承認される。 

 

 

５５５５．．．．報告・協議事項報告・協議事項報告・協議事項報告・協議事項    

（２）神奈川県市長村教育委員会連合会研修会の結果報告について（２）神奈川県市長村教育委員会連合会研修会の結果報告について（２）神奈川県市長村教育委員会連合会研修会の結果報告について（２）神奈川県市長村教育委員会連合会研修会の結果報告について    

（原委員） 研修会の内容について、報告します。 

      （文部科学省コミュニティ・スクールマイスターによる講演を報告いただいた。） 

 

（３）生涯学習センターにおける（３）生涯学習センターにおける（３）生涯学習センターにおける（３）生涯学習センターにおける WiWiWiWi----FiFiFiFi の導入についての導入についての導入についての導入について    

（生涯学習課長） 生涯学習センターにおける Wi-Fi の導入について、資料に基づいて説明。 

○（渡辺委員） 多くの方が一斉に接続した場合、どうなりますか。 

○（生涯学習課長） 回線全体が重くなると考えられます。 

○（教育長） 有害サイトへのアクセスフィルタリングはどのようにしますか。 

○（生涯学習課長） フィルタリングを行います。  
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（４）その他（４）その他（４）その他（４）その他    

――――    次回教育委員会予定次回教育委員会予定次回教育委員会予定次回教育委員会予定    ――――    

（教育総務班長） 次回教育委員会議の日程及び出席を要する主な行事について説明。 

 

    ――――    小中一貫小中一貫小中一貫小中一貫教育教育教育教育校推進研究会校推進研究会校推進研究会校推進研究会    ――――    

（永井指導主事） １０月２３日（火曜日）に開催された第２回小中一貫教育校推進研究会

について報告。 

 

 

○（原委員） 今後、検討していくにあたって、他自治体の具体的な状況や情報をいただ

くことはできますか。 

○（教育長） 近隣自治体等の情報や資料を集めたいと思います。 

○（原委員） 具体的な状況、いわゆる生の声は大いに参考になると思いますので、よろ

しくお願いいたします。 

○（山内委員） 研究会の報告取りまとめや、素案はどのタイミングでお示しいただけま

すか。 

○（教育部長） 平成３１年３月を目途にお示しいただきたいと思います。 

○（渡辺委員） 来年度、住民説明会をはじめとして、この事に取り組むにあたっては、

指標や基準だけでなく、取り組みの軸となる、町の理念や考え方、ビジョンを示してい

く必要があると思います。 

○（教育長） そうですね。もちろん、取り組みの根底となるビジョンがありますので、

きちんとお示ししたいと思います。 

○（岡野委員） 今後、いくつかの候補の中から有望なものを選択していかねばならない

と思いますが、その選択理由もしっかりと示していく必要があると思います。 

○（原委員） 次回の研究会の日程を教えてください。 

○（永井指導主事） １２月１０日月曜日の午後５時から役場第１会議室で調整していま

す。詳細は改めてお知らせいたします。 

 

 

 ――――    傍聴者退室傍聴者退室傍聴者退室傍聴者退室    ――――    

 

 

５５５５．．．．報告・協議事項報告・協議事項報告・協議事項報告・協議事項    

（１）平成３１年度二宮町教育委員会当初予算要求について（１）平成３１年度二宮町教育委員会当初予算要求について（１）平成３１年度二宮町教育委員会当初予算要求について（１）平成３１年度二宮町教育委員会当初予算要求について 

  

 ― 非公開 ― 

 

１２：１０  閉会 


